

# *En El Salvador diversos cancilleres acuden para reunión del SICA*

---



Santo Domingo, 16 dic (RHC) Para el 18 de diciembre está previsto en El Salvador la LIV Reunión Ordinaria de Jefes de Estado y de Gobierno del Sistema de Integración Centroamericana (SICA).

El canciller dominicano, Miguel Vargas, participará mañana en la Reunión del Consejo de Ministros de Relaciones Exteriores del organismo regional.

Durante la cita, los cancilleres revisarán el programa y la agenda de la reunión plenaria de presidentes, además, examinarán y aprobarán el presupuesto y el Plan de la Secretaría General del SICA para el año 2020, entre otros puntos de agenda.

El SICA se constituyó en 1991 y lo integran Costa Rica, Belice, Honduras, Guatemala, Nicaragua, El Salvador, Panamá y República Dominicana, además, cuenta con 29 países que son observadores.

Arresta operación policial a 38 presuntos criminales en Haití

Puerto Príncipe, 16 dic (RHC) Una mega operación policial permitió arrestar a 38 presuntos criminales en zonas de la capital de Haití, controlados por bandas armadas.

El operativo por unidades de especializadas tuvo lugar en los barrios La Saline y el muelle Yeremi, y los detenidos fueron conducidos a Dirección Central de la Policía Judicial.

La Policía Nacional afirmó que el objetivo es restablecer la paz de esos territorios, fundamentalmente en la región metropolitana de Puerto Príncipe.

A finales del año pasado, La Saline fue escenario de una masacre de civiles, en las que perdieron la vida varias decenas de personas, y desde entonces la seguridad de esa zona de mercados disminuyó.

El Gobierno haitiano condenó hoy los actos de sabotaje contra la infraestructura subterránea de las centrales eléctricas de Varreux, situadas en la entrada norte de esta capital.

Las investigaciones preliminares indican afectaciones en las tuberías de alimentación, según una nota divulgada por la secretaría de Estado para la Comunicación.

Los hechos tienen lugar tras el reciente anuncio de la Empresa Eléctrica de Haití (EDH), de una posible mejora en el suministro de energía, perjudicado en medio de la pugna legal entre el Estado y la compañía privada Sogener.

Hervé Pierre Louis, director general de EDH, había confirmado que mañana domingo entraría en funcionamiento Varreux 1 y antes de fin de año Varreux 2, que alimentan principalmente a Puerto Príncipe y su periferia.

Mientras escaló la tensión entre el Gobierno y Sogener, luego que esta última se negara a desembolsar unos 123 millones de dólares de supuesta sobrefacturación, el suministro de electricidad disminuyó drásticamente en la capital.

Según la secretaría de Estado, tras la terminación del contrato entre el Estado y proveedores privados de electricidad, entre ellos Sogener y Haytrack, la institución hace todo lo posible para continuar suministrando electricidad a la población de Puerto Príncipe y sus alrededores, a la espera de la reanudación de las actividades en las plantas de Varreux.

Aseguró que se ha puesto en marcha el sistema de justicia para detener a los autores de los actos de sabotaje y vandalismo, que pretenden “socavar el buen funcionamiento de la red eléctrica nacional”, a pesar de las enormes inversiones del Estado.

De igual manera, reiteró el avance de las obras de rehabilitación de las centrales de Les Cayes y Petit-Goâve, ubicadas al suroeste de esta capital, para que los ciudadanos de estas regiones puedan volver a tener acceso a la electricidad.

La generación de electricidad es una de las grandes problemáticas de la nación caribeña. Pese a las promesas de campaña del actual presidente Jovenel Moïse, de electrificar el país las 24 horas, la mayoría de las regiones puede disfrutar el servicio entre tres y cuatro horas diarias.



**Radio Habana Cuba**